
令和４年１１月７日 

校長先生のお話 

鼓笛隊と区民まつり 

 

 あいさつをします。小さな声でしましょう。 

 今日は久しぶりの校庭での全校朝会です。そして、今年度初めて、鼓笛隊の演奏

で並びました。みんなの前で行う初めての演奏でしたが、とてもよくできたと思い

ます。さすが６年生です。 

 鼓笛隊は６年生になると行うのですが、新型コロナの影響で、十分に練習ができ

ませんでした。まだ注意が必要ですが、練習を重ねて、さらによい演奏を聞かせて

ほしいと思います。次はユニホームを着ての演奏ですね。楽しみにしています。  

 この鼓笛隊は、幡代小だけでなく、渋谷区では、どこの小学校にもあります。西

原小にも代々木山谷小にもあります。渋谷区の小学校は管楽器の演奏が、ずっと前

から盛んで渋谷区の小学校の特色となっています。１年生から５年生の皆さんも６

年生になったら鼓笛隊で演奏します。それまで、音楽の勉強をしっかりして、準備

をしておいてください。 

 さて、一昨日と昨日、代々木公園を中心に「ふるさと渋谷フェスティバル」が開

催されました。行った人もいると思います。コロナが流行る前は、このフェスティ

バルには鼓笛パレードがあって、すべての小学校の鼓笛隊が代々木公園に向かって

行進をして集まりました。この２年間は残念ながらできていません。早くコロナが

収まって、またできるようになってほしいと思います。 

 今年の「ふるさと渋谷フェスティバル」では代わりにオンラインでの学校紹介を

しました。幡代小の学校紹介は６年生にお願いしました。６年生の実行委員が、自

分たちでセリフや動き、ギャグまで考えて作りました。幡代小のことがよく分かる、

しかもおもしろい紹介になっています。教室でも見ることができるので、先生にお

願いして見せてもらってください。素晴らしい演技なので、この紹介を見て、「幡代

フェスタ」が楽しみになりました。そろそろ「幡代フェスタ」の練習も始まると思

います。どの学年の発表も楽しみにしています。がんばってください。 

 今週１３日の日曜日には「渋北ランランフェスタ」があります。本町の水道道路

でのマラソン大会で、幡代小学校の先生も何人か出場します。オリンピック選手も

走るそうです。時間のある人は応援に来てください。 

 それでは、今週も健康に気を付け、元気に過ごしましょう。 

 

 


